

## Université

# Journée scientifique du Pôle technologie santé (PTS) de l'USJ



Le Pr Roger Lteif, directeur exécutif du PTS.



L'un des panels de conférenciers de la Journée scientifique.

Photos Michel Sayegh

Le Pôle technologie santé (PTS) de l'USJ a tenu sa première journée scientifique le 22 octobre, sous le thème « Au service de la santé et de la recherche ».

Regroupant des équipes de

chercheurs des quatre facultés de médecine, de pharmacie, de médecine dentaire et des sciences, le PTS est dirigé par le Pr Roger Lteif. Il a pour vocation d'être un pôle de « recherche appliquée ».

Prenant la parole au cours de cette journée, le Pr Michel Sheuer s.j., vice-recteur de l'USJ, a précisé : « Ce pôle de recherche utilise les dernières innovations en matière de technologie pour se mettre au service de la santé (...). Par là, il contribue au développement économique et à la création d'emplois. »

De son côté, le Pr Roger Lteif a précisé que le PTS « héberge des activités de recherche qui sont capables

d'attirer des fonds externes dédiés à la recherche ou de prêter des services à des organismes externes ou à des particuliers ».

Ce pôle a l'ambition de « se positionner en tant qu'acteur universitaire impliqué dans les biosciences et les biotechnologies, et surtout d'identifier les opportunités de collaboration entre les chercheurs, les institutions de santé au Liban et les milieux industriels », a-t-il ajouté.